

Wieder schwerer Unfall an der Kreuzung

Zu einem schweren Unfall kam es am Montagmorgen einmal mehr an der Kreuzung Herichhauser/Haupt-/Amboßstraße: Gegen 6 Uhr krachten

hier zwei Pkw zusammen, zwei Personen wurden dabei verletzt.

Die mutmaßliche Unfallverursacherin, eine 29-jährige Frau, wollte mit ihrem Hyundai aus der Herichhauser Straße nach links in die Hauptstraße in Richtung Hahnerberg abbiegen. Bei zu dieser frühen Stunde noch ausgeschalteter Ampel missachtete die Frau die Vorfahrt eines 50-Jährigen, der mit seinem Mazda auf der Hauptstraße ebenfalls in Richtung Hahnerberg unterwegs war. Es kam im Kreuzungsbereich zum Zusammenprall der beiden Fahrzeuge, durch den sich beide Pkw-Führer Prellungen zuzogen.

Die Einsatzkräfte der Berufsfeuerwehr und der Feuerwehr Cronenberg

mussten die 29-Jährige aus ihrem Hyundai befreien. Die Verletzten wurden in Krankenhäuser gebracht; sowohl der Mazda-Fahrer als auch die 29-Jährige konnten das Krankenhaus aber im Laufe des Tages wieder verlassen. Bei dem Unfall entstand Totalschaden an beiden Pkw - Gesamtschaden: etwa 16.000 Euro.

Übrigens: Der Unfall war bereits der vierte im letzten halben Jahr an der Kreuzung.